



さくら

通算第

36号

令和7年3月発行

PTA環境整備

5月22日(水)保護者の方々、先生方とグラウンド整備・花壇への花植えを行いました。グラウンドの草も取り、これで運動会の準備はバッチリです。校舎前もきれいなお花でいっぱいになり、学校へ行くのがますます楽しくなりそうです。(中保護者T)



7月10日(水)生徒、先生、保護者の方々と校内の窓清掃を行いました。暑い中での作業でしたが、皆さんの丁寧な作業であつという間に明るくピカピカになりました。皆様ご協力ありがとうございました。

(小保護者M)

運動会



6月1日(土)まだ少し肌寒い朝でしたが気持ちのいい青空のもと、桜岡保育所・第5小学校・桜岡中学校合同の大運動会が行なわれました。PTA種目の大玉転がしでは、夫婦漫才風、ガチ陸上風などそれぞれ息の合ったチームが激走し、大いに盛り上がりました。子どもたちの、緊張の中にも時折見せる笑顔や一生懸命競技や係活動に取り組んでいる姿を見ることができ、素敵な春の一日となりました。(中保護者K)



サマーフェスタ2024



毎年楽しみにしているサマーフェスタ。子どもたちが楽しめる内容がいっぱい！今年はフランクフルトや綿菓子、ヨーヨー釣りにバルーン、射的、輪投げ、お菓子釣り、Tシャツ染め等の様々なブースと、水風船投げや大声大会等のイベントと盛りだくさん！とてもハッピーな時間となりました。子どもたちの笑顔を見れたのは一生懸命準備をしてくださった保護者の皆様と先生方のおかげです。ありがとうございました。(小保護者K)



学級レク



小学生 ボッチャ：学校体育館

今年は小学校全体でのレクレーションで、スポーツ推進協会の方々に教えていただきながら『ボッチャ』を体育館で行いました。ルールはとても分かりやすく体に負担が掛からないスポーツなので、子どもから大人まで楽しめるスポーツでした。しかし！競い合う注目すべき点は、ボールを的にどれだけ近づけて投げられるかと言う点なのですが…少しの力加減で的より遠くなってしまい、ボールのコントロールが難しい競技でした！家族がチームになり和気あいあい、先生チームのスーパーショットもあり、真剣勝負で挑んだ楽しい時間になりました。(N)



中1 日本ハム北海道ファクトリー旭川工場見学

1月18日(土)学級レクが行われました。ウイナーが出来るまでの流れや技術、考え方、命を頂いている事など、子どもたちにとって良い勉強になり、とても有意義な時間でした。今まで触れる機会の少ない場所へ行くことができました。参加させていただきありがとうございました。(S)



中2 ゲーム大会：学校体育館

8月31日(土)晴れていたら当麻でパークゴルフを楽しむ予定でしたが、あいにくの雨だった為、学校の体育館でレクを行いました。まずは「静」のゲームで、ピンポンゲーム・後出しジャンケン・リーダー探しゲームを楽しみました。見ていると簡単そうですが、いざやってみると頭と動きが追いつかず難しいところがまた盛り上がりました。次は「動」のゲームです。子どもVS親での卓球・風船バレーボール・キックベースボールを楽しみました。どのゲームも接戦でしたが最後は子どもたちの勝利で終わりました。限られた時間でしたが沢山のゲームができてとても楽しい時間でした。また来年が楽しみです。ありがとうございました。(T)

中3 旭川科学館サイパル

夏休み最後の土曜日、8月17日に旭川科学館サイパルへ行きました。久しぶりのサイパルに大人も子どもも懐かしい!!とワクワクしながら館内へ…！やはり中3、大人と一緒に付いて回る必要もなく(少し寂しい…)子どもたちは足早に色々な体験を楽しみ、大人は遠目で子どもたちを見守りながら自分も体験したり、お喋りしたり…と、サイパルを満喫しました。お昼からは自由参加で徒歩で駅前イオンへ移動しそれぞれお昼ご飯を購入して駅裏で楽しく頂きました。中学校最後の夏休みにいい思い出となりました。卒業後は皆さんそれぞれ忙しくなるかと思いますが、桜岡の出逢いを大切にいつまでも良い仲間であってほしいですね。(S)



12月11日(水)稲作活動の集大成である収穫祭が行われました。5月に田植えをした苗は、協力農家の方に生長を見守っていただき、ピカピカのお米になって手元に届きました。子どもたちのお米をテーマにした発表の後、ほかほかの炊き立てご飯と一緒にPTAで調理した豚汁をいただきました。(中保護者K)



小学校6年生・中学校3年生の皆さん
ご卒業おめでとうございます

シマエナガ
(保護者撮影)

